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Traemos hoy a nuestras páginas las de·
claraciones de don Pedro González·Román
Fernández. Presidente de la Cooperativa
"Nuestro Padre Jesús del Perdón", por con
siderarlas de especialísimo interés.

-¿Podría usted decirnos brevemente
--dadas las exiqencias de espacio con que
contamos- cuáles sean los proyectos más
inmediatos de la Cooperativa?

-Además de la gran ampliación que esta·
mas llevando a cabo en nuestras instalacio
nes, que darán ca_pacidad de recepción de
uya del' orden del millón y medio de kilos
en jornada de diez horas, con medios total·
mente modernos y automáticos, se tiene en
proyecto la oreación d.e .un gra"n" taller de
reparación de, maqui~a~ia, tractores y otros,
de todos los asoci'a:d6s!::

Se tiene el proyecte de embotellar nues
tros vinos, comenzándo en pequ~ña escala,
para lo cual ya tenemos nú~ero del.Regis
tro de Embotelladores, y estamos tratando
con el Registro de Marcas.

D. PEDRO G.-ROMAN FERNANDEZ

-¿Se ha previsto o proyectado algo en
urden a la comercialización de nuestros ri
nos?

-Disponemos de una excelente red de re
l! e-::entantes y clientes c1istribuídos en l~

mayor parte de la geografía española, que
nos permite asegurar la venta de nuestros
productos a precios remuneradores. No obs
tante, se estudia la asociación con otras coo
perativas del ramo, 'pa,ra venta directa al
consumidor, así 'Como la exportación a di
versos países europeos.

-¿Cree usted, dada su experiencia en este
campo, que el movimiento cooperativista ha
calado hondo en n1¿estros agricultores o
que, por el contrario, han ido a él porq'ue
no quedaba otro remedio?

-Un porcentaje muy elevado de ellos ha
venido convencido y entusiasmado en el coo
perativismo, pero quedan, aunque pocos.
otros que llegaron porque veían cada vez
más difícil la venta de sus 'productos.

-¿Están los pequeños agricultores snfi
cientemente representados en los órganos
de f}obierno de la Cooperativa o, por el co'r¡
trario, figuran en ellos solo y excl'usivamen·
te los que siempre han "pesado" -de 1¿na
manera u otra- en nuestra población?

-La representación que estos pequeños
agricultores tienen en los órganos de go
bierno de esta cooperativa no es que sea
sólo suficiente, sino que hay mayoría.

-¿Se estudian con todo rigor, dentro de
la Cooperativa, los distintos momentos co
yunturales del mercado, para obtener un
precio lo más re1nunerador posible?

-Se estudia a diario la situación del mer·
cado, bien a través de los dife'rentes medios
de información o de representantes, clien
tes, estadísticas, etc.

-¿Cómo saben los órganos de gestión de
la Cooperativa que cuentan, en su actuación.
COn el beneplácito de la mayoría de los Coo
perativistas?

-Porque las cuestiones más importantes
a resolver se someten a la aprobación de
tocIos los socios en las Asambleas Genera·
les que periódicamente se celebran.
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